

DocID: 2234932

MediaID: 0260

Color: 0

Topic: 0050783.01 Size: 3250mm²

Order: 0050783

Category: Inland

## Kaninchenzüchter zu Busse verurteilt

**SOLOTHURN** – Wegen Widerhandlung gegen das Tierschutzgesetz hat das Amtsgericht Solothurn-Lebern am Mittwoch einen Kaninchenzüchter zu 2000 Franken Busse verurteilt. Der umstrittene Tierschützer Erwin Kessler hatte den Fall ins Rollen gebracht. Vor Gericht wurde dem Kaninchenzüchter zur Last gelegt, dass 18 Kaninchen zum Zeitpunkt der Beschlagnahme kein Frischwasser gehabt hätten und in vier Käfigen die gesetzlichen Mindestmasse unterschritten worden seien.

